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RIQUERIMENTO D E 5 P A c H 0

M:«amazon- _REQUER AÇAO URGENTE DA PREFEITURA PARA
RECAPEAMENTO NO BAIRRO ALEXANDRE BALBO.

«Nunº vnmnmrr

Temas recebrao diversos moradores, nromr'rsxas e.

frequenxaaores do bairro mmm Alexandre game que pedrram ação da Prefentura
para que se faça o rerapeamenm no barrm.

Segundo mfurmações, a malha asfáltica esta em uma srtuação
caóuta com sérios msm; de acrdentes

Diante exposto,
Requznzmos, na forma regnnentar, que seja onerada ao

Excelentíssima Preferm Duarte Nogueira, para que, na prazu regar, nos preste as seguintes
Informações:

1. Ja' exrsrem estudos para o recapeamentono baIrroJardim Alexandre
Barbo?

2. Há quanto rernpo nãn se faz melhoria na Incahzaçãu?

Sara das sessões, lã de mªrço de 2021

BRANDOVªiª
Vereador -, nzvuauclnos
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